

## María y José, los nombres de mexicanos que más remesas envían desde Estados Unidos (El Financiero 14

María y José, los nombres de mexicanos que más remesas envían desde Estados Unidos (El Financiero 14/01/15)  
Yuridia Torres Miércoles, 14 de enero de 2015 María y José trabajan en Estados Unidos y son los nombres de las personas que envían con más frecuencia dinero a sus familiares en México. En el caso de los hombres, también son comunes los nombres de Juan, Jesús y Luis en los registros de transferencias. Después de María, Guadalupe, Ana y Rosa son las mujeres que a su vez envían con más periodicidad remesas a sus paisanos. Según el estudio "Los nombres propios de los remitentes de remesas a México y de los receptores de ese ingreso", el nombre de José figuró en el 9.51 por ciento de envíos realizados por los hombres, y apareció en 188 mil 446 ocasiones. En las mujeres el nombre de María estuvo en el 15 por ciento del total de envíos realizados por el género femenino. Estos mismos nombres también son los que más se repiten en los receptores de remesas. En el caso de José representaron 9.3 por ciento, con 73 mil 394 transferencias. Los resultados destacan que una de cada cinco beneficiarias de los envíos tenía el nombre de María, con 21.5 por ciento, equivalente a 439 mil 360 registros. "No es de extrañar que el nombre de María sea el más frecuente tanto en el envío como en la recepción de remesas, ya se ha identificado que es también el que predominó en los registros de bautismo en la ciudad de México en el periodo de 1550 y 1950, mientras que el de José también fue el más frecuente en dichos registros de 1670 a 1950", detalló el documento. De acuerdo con el informe, el nombre de María superó significativamente al de José en los receptores, lo cual tiene que ver con el hecho de que 72 por ciento de los beneficiarios de remesas en el país son mujeres. María y José presentan también la mayor frecuencia en el padrón electoral actual.